
○南八王子病院への病床配分にあたって以下の意見を付す。

 ○医療法人社団葵会 南八王子病院についての主な地域の意見要旨 

 ・７４床の増床で１５０床となることで周辺病院への影響が懸念される。 

 ・地域の病院から看護師が引き抜かれるのではないか。 

 ・南八王子病院は地域・八王子市医師会との連携にこれまで消極的だった。 

  医師会活動はじめ、地域との連携・協力体制を築けるのか。 

 

 ○医療法人社団葵会 南八王子病院の主な意見要旨 

 ・八王子市医師会等と相談しながら、地域の需要に応じて病院運営をしていきたい。 

 ・法人が運営する学校や病院から看護師を確保していきたい。 

 ・これからは八王子市医師会に加入し、連携して医師会事業に参画していきたい。 

病床配分にあたって申請者に付する意見（案） 

資料 5-3 

八王子分科会における議論要旨 

意見（案） 

★開設にあたっては、地元市、地元関係機関等と事前に十

分な協議を行い、理解を得るようにすること。 

 平成30年11月20日（火曜日） 地域医療構想調整会議（南多摩） 

               ・医療法人社団葵会 南八王子病院が増床計画を説明 

               （増床希望124床、増床分反映後200床） 

 

 平成31年2月15日（金曜日）  東京都医師会にて八王子市医師会と 

                医療法人社団葵会 南八王子病院が意見交換 

 

 平成31年3月6日（水曜日）  東京都地域医療構想調整会議八王子分科会 

               ・医療法人社団葵会 南八王子病院が申請内容を変更 

                （増床124床⇒74床、反映後200床⇒150床） 

経過  


